



HEINO ‚vor einem Jahrzehnt‘ mit der Designerin Elke Klaassen bei der UNESCO-Benefiz-Gala in Düsseldorf



HEINO 2011 bei seinem Weihnachtskonzert in der ‚Großen Kirche‘ in Dortmund-Aplerbeck - mit Chor und Franz Lambert

Deutschlands Volksmusik-Barde Nr.1 HEINO mit neuer Karriere ganz groß als ‚gottesfürchtiger‘ Kirchensänger



*Wenn Heino singt... „Die Himmel rühmen“...dann lauscht die Gemeinde andächtig seiner tragenden Baß-Bariton-Stimme!
Einer seiner denkwürdigen Auftritte im Advent: In der ‚Großen Kirche‘ in Dortmund*



HEINO: Nach seinem Konzert mit Chor & Piano-Virtuose Franz Lambert



„HEINO: Aussehen?...wie vor einem Jahrzehnt!“